

Inside Out - Portal auf Achse

Wie kann man jedem (!) Kind in Bonn kulturelle Teilhabe ermöglichen? Ganz einfach: In dem man das Theater, den Orchestergraben verlässt und mobile Produktionen in allen Grundschulen zeigt und mit zwei Lastenrädern in den Stadtteilen auftaucht und zu partizipativen Projekten einlädt. Wer Theater und Kultur für Alle anbieten will, muss sich bewegen und genau das machen Theater Bonn und Beethoven Orchester Bonn mit dem neuen Projekt INSIDE OUT – PORTAL AUF ACHSE. Langfristig werden die Kooperationen mit den Grundschulen in Bonn ausgebaut, so dass jedes Kind während seiner Grundschulzeit einmal das Schauspiel, einmal das Konzert und einmal die Oper kennenlernen kann. Vormittags werden dort für die 1. und 2. Klassen vor Ort mobile Produktionen gezeigt, in der 3. Klasse geht es dann in eine Aufführung ins Theater. Nachmittags ist PORTAL mit den Rädern in den Stadtteilen unterwegs, taucht bei Jugendzentren oder Spielplätzen auf und lädt zum Mitmachen bei offenen Chören, verschiedenen Workshops und Community Music ein. Regelmäßig werden kleine Stadtteilstage initiiert, bei denen aus den zwei Lastenrädern eine Bühne wird auf der kleine Produktionen, Konzerte und die Ergebnisse der Workshops gezeigt werden. Immer geht es darum, Nähe aufzubauen und langfristige Netzwerke zu stricken.